
本报1月8日讯(记者 李晓
东 刘蒙蒙）从8日晚的市政协
十二届二次会议提案委全体成
员会议上了解到，今年提案立
案337件，比去年少了26件。对
此，相关负责人表示，今年提
高了立案门槛，更加注重提案

的质量，立案数量下降是正常
的。

市政协副主席、党组副书
记刘伟主持了此次会议并讲
话。市政协副主席李传恒、顾
问杜国忠参加会议。会议对市
政协十二届二次会议提案审查

情况报告 (草案 )进行了讨论审
议。市政协十二届一次会议以
来，提案立案363件，而今年的
提案立案337件，立案数量较去
年减少了26件。

记者在会后专访了市政协
副主席、党组副书记刘伟。刘

伟副主席同记者一起，再次仔
细地查阅了提案立案数量之后
表示，今年抬高了提案审查的
门槛，更加强调提案的质量，
所以立案的数量比去年要少。

记者从提案委员会了解
到，提案委员会对已经立案尚

未转办的提案，近期及时转交
市委、市政府有关部门和县市
区办理，并在规定时限内答复
委员。对提案统计截止时间以
后收到的提案，也将作为本次
会议提案，予以审查立案，并
及时转交有关单位办理。

今年立案提案比去年少26件
立案门槛抬高，更加注重质量

市市委委书书记记许许立立全全、、市市长长刘刘曙曙光光

批批示示2288件件重重点点提提案案
《关于新型城镇化建设的几点建议》
《关于加强我市地下管网综合管理的建议》
《关于我市非物质文化遗产传承与保护的建议》
《关于大力支持新兴金融，助推潍坊经济发展的建议》
《关于加快“生态潍坊”建设的建议》
《关于大力推进雨污分流体制建设的建议》
《关于鼓励公立医院参与承办新养老机构的建议》
《关于建议在文化潍坊建设中重视发挥“潍水文化带”的应有作用》
《关于加强环保防控体系建设的建议》
《关于推进社会工作专业人才队伍建设的建议》
《关于基层医院二手医疗设备亟待加强监督管理的建议》
《关于加强废旧电子产品规范化处理的建议》
《关于加快我市成长性好、科技型中小企业发展的建议》
《关于加快中国食品谷(寒亭)建设的建议》
《关于提高环卫工人薪金待遇和安全保障的建议》

《关于高效利用现有资源，促进特色产业园区发展的建议》
《关于完善数字城市管理系统，推进“智慧城市”建设的建议》
《关于加快国土绿化，建设美丽潍坊的建议》
《关于加快发展现代制造服务业，促进产业结构优化升级的建议》
《关于申报“潍坊风筝”为世界非物质文化遗产的建议》
《关于设立山东半岛蓝色经济区(潍坊)国内外贸易技术壁垒和标
准信息服务机构的建议》

《关于推进我市知识产权质押、融资试点工作的建议》
《关于保护我市潍柴老厂区，规划建设创意产业园的建议》
《关于“关爱失独家庭，让爱不再缺失”的建议》
《关于对原大英烟草公司旧址和廿里堡火车站旧址进行保护性开
发利用的建议》

《关于保留基本盐田面积的建议》
《关于“三区合一”加快潍坊北部沿海开发的建议》
《关于避免献礼工程，节点工程，确保工程建设质量的建议》

167件立案提案

关注社会发展

和民生保障
本报1月8日讯 (记者 李晓

东 刘蒙蒙)至1月8日上午8时，
中国人民政治协商会议第十二届
潍坊市委员会第二次会议共收到
提案386件，共立案337件。167件提
案围绕社会发展和民生方面，占
立案总数的49 . 5%。会议期间共遴
选出28件重点提案。

记者了解到，386件提案中，
集体提案43件，委员提案343件。
提案委员会按照《潍坊市政协提
案工作条例》的规定，对收到的提
案进行了认真审查，共立案337

件。对不符合立案条件的49件提
案，作为委员建议或来信处理。

在立案的337件提案中，围绕
潍坊经济建设方面的提案76件，
占立案总数的22 . 6%，政治建设方
面的提案 1 6件，占立案总数的
4 . 7%，文化建设方面的提案42件，
占立案总数的12 . 5%，有关实惠发
展和民生方面的提案167件，占立
案总数的49 . 5%，文明建设方面的
提案36件，占立案总数的10 . 7%。

今日潍坊

B03
2013年1月9日 星期三 编辑：庄文石 组版：郭晓妮


	K03-PDF 版面

